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Il “riciclo” dei parchimetri rimossi
da via Ciotti e via Bergamas, divenute
zonepedonalidopolaripavimentazio-
ne,haquindipermessoall’amministra-
zionecomunalegradiscanadifarlievi-
tareleentratedopolanettadiminuzio-
ne del 2008 e del 2009 (25 mila euro di
media).

Andando nel dettaglio delle cifre
del 2010, i ticket acquistati dagli auto-
mobilistisonostati42mila466,controi
35 mila 888 del 2009. In netto aumento
anche il numero delle ore di sosta ac-
quistate: 84 mila 517 in tutto il 2010,
oltre 14 mila in più rispetto all’anno
precedente, quando erano state70 mi-
la 940.

Un po’ di storia. Il discusso ritorno
dai“grattaesosta”aiparchimetririsa-
le al dicembre 2006: nove le colonnine
installate all’epoca nelle vie Ciotti,
Bergamas, Dante, Campagnola, Batti-
sti, calle Maccari e campiello Emo, ol-
trecheinun trattodipiazzaUnità,per
una spesa iniziale di circa 60 mila eu-
ro, un costo di gestione annuo stimato
attorno ai 10 mila euro e una previsio-
ne d’incasso di 25-30 mila euro l’anno.

I primi cinque mesi del 2007 fecero
registrare un autentico boom, con 56
mila 400 euro incassati, per un totale
di 31 mila 500 ore di sosta acquistate
dagliautomobilisti.L’aperturadelcan-
tiere per la ripavimentazione di via
Ciottiportòaundrasticocalodelleen-
trate («Nei primi anni i ticket per la
sostanellaprimaviaeranooltreil40%
deltotale»,fannoosservaredalComan-
do della Polizia municipale), visto che
dai 12 mila euro di media mensile si è
passati ai circa 6 mila dei due anni e
mezzosuccessivi. Dai 39 mila 241 euro
incassati nell’intero 2007 si è scesi ai
24mila536del2008eai24mila342del
2009, con una media di 3 mila ore di
sosta acquistate.

Lasvolta.Nelgiugnodell’annoscor-
so, quindi, un’altra svolta e la colloca-
zione lungo la spianata, con i posteggi
dei due emicicli regolati invece da di-
sco orario.

«Quest’introduzione è servita per
aumentare la rotazione delle automo-
bili in piazza Unità – affermano sem-
pre alla polizia municipale –, mentre
colorochehannol’esigenzadiparcheg-
giare la propria vettura a medio-lungo
termine si serve del posteggio di via
San Michele o della zona adiacente al
parco della Rotonda».

Giuseppe Pisano
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GRADISCA.Sabatoimper-
dibile spettacolo a Gradisca
d’Isonzoconlagenialeperfor-
mance dei musicisti Staïcu e
Cirade, che alle 21, nel Nuovo
teatro comunale, saranno i
protagonisti in esclusiva re-
gionale di “Duel”, un incredi-
bile scambio di gag a suon di
musica che ha reso celebri il
pianista e il violoncellista in
tutto il mondo.

“Duel” è un’irresistibile e
divertente performance, un
veroeproprio“duello”tramu-
sica e comicità.

Paolo Staïcu (piano) e Lau-
rentCirade(violoncello),stra-

vaganti artisti internazionali,
si affrontano sul palco in un
delirio di prestazioni alter-
nando umorismo, poesia e
gag musicali durante l’esecu-
zione di un programma a dir
poco bizzarro, che va da Bach
ai Beatles, passando per En-
nio Morricone.

“Armati”dipianoforte,vio-
loncello, grimaldello, sedia a
sdraioebarbecue,fannosalta-
reinariaaunoaunoglistere-
otipi musicali d’ogni tempo,
dalle melodie classiche e di
pregiata fattura ai più biechi
motivetti da supermercato.

Il duo gioca con situazioni

stravaganti, in un turbinio di
avvenimenti ed effetti scenici
checilascianodeliziati,impri-
gionati dalla vertigine di un
delirio poetico che sprofonda
in umorismo di classe.

“Duel” è stato uno dei più
premiati dalla critica spetta-
coli al festival di Avignone di
quattro anni fa.

Prevendita di biglietti (per
i singoli spettacoli in cartello-
ne) nelle giornate di martedì
(dalle 18 alle 20) e sabato (dal-
le 10.30 alle 12.30) nel Nuovo
teatro comunale di Gradisca
d’Isonzo (0481-969753).
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MONFALCONE. Alfredo
Barillari è il nuovo dirigente
delProntosoccorsodell’ospe-
dale San Polo di Monfalcone.

Nella seduta deliberativa
di ieri, il direttore generale
dell’Azienda sanitaria isonti-
na, Gianni Cortiula, ha preso
atto degli esiti delle prove se-
lettive riferite al ruolo di Re-
sponsabile della struttura
complessa Pronto soccorso
dell’ospedale San Polo e ha
provvedutoaconferirel’inca-
rico ad Alfredo Barillari.

Barillari è nato a Udine e
compirà 50 anni il prossimo
20 febbraio. Si è laureato in
Medicinaechirurgianel1988

e si è specializzato in Medici-
na interna nel 1994 a Bolo-
gna. Ha inoltre conseguito la
Licenza medica americana e
norvegese.Findal1993hala-
vorato in diversi ospedali
pubblicidellaregione,Mania-
go,Palmanova,SanVitoalTa-
gliamento, Spilimbergo, per
poi trasferirsi all’ospedale di
Portogruaro dal giugno dello
scorso anno.

Nel commentare la nomi-
na,ildgCortiulahavolutoin-
nanzituttorivolgereilsuoap-
prezzamento al dottor Rija-
vec per come ha saputo con-
durre il gruppo di lavoro del
Pronto soccorso del San Po-

lo nei mesi intercorsi tra il
pensionamento di Claudio
Simeonielanominadelnuo-
vo responsabile dell’unità
operativa.

«Al tempo stesso, tenuto
conto degli esiti delle prove,
conferendol’incaricoaBaril-
lari, abbiamo ritenuto che
fosseopportunoinserirenuo-
verisorsedirigenzialinell’or-
ganizzazione del San Polo.
Come sempre ci siamo mossi
nell’esclusivo interesse dei
cittadiniepuntandoaunraf-
forzamentodellenostrecapa-
cità di far fronte ai bisogni di
salute».
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Pronto soccorso, Barillari dirigente

GRADISCA.Comunitàgradi-
scanainluttoperl’addioal79en-
ne Alfredo Venuti, personaggio
molto noto anche per aver pre-
stato servizio per lungo tempo
come segretario comunale.

Natoil25giugno1931aGraco-
va Serravalle, allora città italia-
na e ora in territorio sloveno, in
giovanissima età si era trasferi-
to a Gradisca, dove aveva cono-
sciuto e sposato Sonia Cimador,
stimatamaestradelleelementa-
ri,dacuihaavutoduefigli:Mar-
coe Laura. In gioventù era stato
anche una promessa della palla
a spicchi: dalla squadra gradi-
scana dell’Itala, infatti, era ap-

prodato nella serie A del basket
italiano giocando a Varese.

Unserioinfortunio,però,ave-
vainterrottolasuacarriera.Ave-
va allora iniziato l’attività di se-
gretario municipale, dapprima
aMoraroeMossa,perpoiappro-
dareaGradisca,doveharicoper-
to l’incaricoo fino al 1993, anno
dellapensione.Èstatoanchete-
stimoneearteficedellavitapoli-
ticaesocialediGradisca,offren-
doilsuosupportoprofessionale
anumerosisindaci:Portelli,Ma-
rizza, Trevisan, Colombi, Tra-
van e Fabris. Come dirigente
sportivo, Venuti è ricordato per
esserestato,nel1959,fragliarte-

ficidellarifondazionedellaPoli-
sportiva Itala con Amedeo Ma-
rizza (primo presidente dopo la
rinascita), Renato Brancolini,
Walter Buzzin, Enzo Furlan,
Oscar Marizza, Mario Gismano,
DomenicoRongione,VilliTrevi-
san, Alfredo Venuti, Valentino
Zuliani, Giulio Portelli, Giovan-
ni Devetti e Ottorino Coccolo.

Piangono la scomparsa di Al-
fredo Venuti la moglie Sonia, i
figli Marco eLaura conla nuora
Alba e il genero Guido, i nipoti
Luciano,EricaedEnrico.Ifune-
rali saranno celebrati oggi alle
11 nel duomo di Gradisca.
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Gradisca. In linea con le previsioni l’incasso del Comune dai parcheggi a pagamento dopo le flessioni registrate nei due anni precedenti

Dai parchimetri 32.500 euro nel 2010
Divenute pedonali le vie Ciotti e Bergamas, la svolta con le zone blu nella spianata

Genitori e figli, ciclo di incontri
da questa sera in biblioteca

GRADISCA. Testamento biologico in stand by a pa-
lazzoTorriani,cosìcomenelrestod’Italia. IlComunedi
Gradisca,ilprimoinFvgadotarsidiunregistroinmate-
ria,almomentononpuòriceveredichiarazioniditratta-
mento anticipato in seguito alla circolare emanata in
novembre in forma congiunta dal ministro dell'Interno,
Maroni,dalministrodelLavoroedellePolitichesociali,
Sacconi, e dal ministro della Salute, Fazio.

Eccoperchésiverificanoepisodicomequelliaccadu-
ti ieri nel palazzo municipale a Lorenzo Cenni, segreta-
riodell’associazione radicale Trasparenza è partecipa-
zione:recatosinell’ufficioanagrafeperdepositareil te-
stamentobiologico,haricevutoundiniegoechiedeallo
stessoufficioanagrafecheglisianofornitelemotivazio-
ni in forma scritta, come previsto dalla legge. Per ora
sono sette i testamenti biologici depositati all’apposito
registrodelComunediGradisca,cifradestinataaresta-
re invariata fino a nuovo ordine.

Secondo la circolare di novembre, i registri per la
raccoltadeitestamentibiologiciistituitidavariComuni
italianinon hannoalcunvaloregiuridico esono dacon-
siderarsi illegittimi, in quanto sul tema unico a poter
legiferare è lo Stato. «La materia del fine vita rientra
nell’esclusiva competenza del legislatore nazionale e
non risulta da questi regolata», si legge nella circolare,
laqualesottolineache«l’interventodelComuneinque-
stiambitiapparepertantoesorbitanterispettoallecom-
petenzepropriedell’entelocaleesitraduceinprovvedi-
menti privi di effetti giuridici».

Sulladelicatavicenda,l’assessoreallaSanitàGiusep-
pe Latella ha detto: «Sapevamo che il registro non ha
valoregiuridico,ma,nelmomentoincuilapersonavuol
farvalerelapropriavolontà,inquestomodohaundocu-
mentochelotestimonia.Rimaniamoinattesadiulterio-
ri sviluppi, ci sono leggi che vanno rispettate». (g.p.)
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GRADISCA.DopopalazzoTor-
rianitoccheràallasalacivicaBer-
gamas.Nelprogrammadeilavori
pubblici,relativoalsolo2011,che
la giunta comunale sottoporrà al-
l’approvazione del consiglio co-
munale nella seduta in program-
ma il 16 febbraio, infatti, è inseri-
taancheunapostadi60milaeuro
specifica per la «manutenzione
straordinaria della sala Berga-
mas».

Unterminetecnicoperindica-
re il rifacimento della facciata
dell’omonimo spazio culturale
del centro storico. Una voce inse-
ritainuncapitolatopiùesteso(in-
teressati altri edifici del centro
storico gradiscano), che il Comu-
ne ha già presentato, sotto forma
dirichiestadicontributo,allaRe-
gione. «Si tratta del solo rifaci-
mentodella facciata – hanno pre-
cisato i responsabili dell’ufficio
tecnicocomunale–,inquantol’in-
ternodell’edificioèassolutamen-
te in buone condizioni. Esiste un

problema d’infiltrazioni d’acqua
piovanaevidente,notogiàdatem-
po e legato principalmente allo
scaricodelleacque.Unproblema
di grondaie, per farla breve, che
andranno necessariamente rivi-
ste. Grondaie, non il tetto, che al
contrario continua a garantire
unabuonatenuta.Ilgocciolamen-

to delle acque piovane ha rovina-
to la sola facciata e, con essa, an-
che gli infissi al piano terra, in
particolar modo una delle porte
d’ingressoallasala,cheandràne-
cessariamente sostituita, mentre
perlealtredovrebbeesseresuffi-
ciente una sistemazione».

Davalutarel’opportunitàdiri-

vedereanchel’impiantoidricodi
scarico a terra, ovvero tombini e
pozzette, che potrebbero risulta-
re di una capacità di scarico infe-
riore a quella necessaria. Già
pronta, invece, la bozza d’inter-
vento per la facciata.

«Si seguirà l’esempio di palaz-
zo Torriani. Nessuna rivoluzio-
ne: si procederà a un primo re-
stauro conservativo, che andrà
completato con il rinfresco. La
facciatasaràcioèriportataallasi-
tuazione originaria, senza una ri-
levantevariazionedell’attualeco-
lore.Chiaramentebisogneràpro-
cedere all’asporto degli intonaci,
ormai irrecuperabili, ma nessu-
navariazionedinaturastruttura-
le». Facciata che, sviluppandosi
suquasi 200metri quadratiedes-
sendo locata all’inizio di via Ber-
gamas, «resta un neo, un elemen-
toantiesteticoinun’arearecente-
menterivisitataconilprimocapi-
tolatodel1ºlottodiadeguamento
del centro storico». (ma.ce.)
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Sala civica Bergamas, 60 mila euro per sistemare la facciata
I lavori inseriti dalla giunta nel programma dei lavori pubblici 2011, che il 16 febbraio approderà in consiglio

Appuntamento con il Carroccio
sabato mattina in piazza Unità

L’irresistibile “Duel” sabato al Nuovo teatro

Una scena
di “Duel”

Gradisca

Monfalcone

Gradisca. Alle 11 in duomo. Aveva 79 anni. Segretario comunale, fu una promessa del basket

Oggi l’ultimo saluto ad Alfredo Venuti

Alfredo
Venuti

Da giugno 2010 strisce blu anche nella spianata centrale dopo il
“riciclo” dei parchimetri rimossi dalle vie Ciotti e Bergamas

GRADISCA. È di 32 mila 541 euro la somma in-
cassata dal Comune di Gradisca d’Isonzo nel 2010
grazie ai parcheggi a pagamento. Una cifra ampia-
mente in linea con le previsioni, che stimavano un
incassodicirca 35milaeuro.Ildatovapreso conle
pinze, perché va tenuto conto del fatto che dal giu-
gno 2010 le strisce blu sono comparse anche nel
viale centrale della spianata di piazza Unità.

ROMANS. Le emozioni e la
capacità di gestirle, personal-
menteeneiconfrontideipropri
figli, è l’interessante e impegna-
tivoargomentocheverràaffron-
tatonelciclo d’incontri“Genito-
riefigli”,organizzatodall’asses-
sorato all’Istruzione del Comu-
ne di Romans d’Isonzo.

Il primo appuntamento del
corsoèinprogrammaquestase-
ra,apartire dalle 19.30,nella bi-
blioteca comunale. Gli incontri
sonostati promossi visto il gran-
de interesse manifestato in pas-
sato per questa iniziativa e an-
che per questo nuovo ciclo nu-
merosi genitori hanno fatto ri-
chiesta. Il corso sarà condotto e
coordinato dall’associazione
Lab (Centro promozione benes-
sere) di Gorizia e prevede cin-

que incontri della durata di due
oreciascunocondottidaunapsi-
coterapeutaedaun’insegnante,
ed è rivolto a un target di età
compreso tra i 14 e i 17 anni.

«Sono stati proprio i numero-
si partecipanti – evidenziano gli
organizzatori–achiedereall’as-
sessoratoall’Istruzionediprose-
guire nelle conversazioni con le
competenti e professionali spe-
cialistediLab, contentidi avere
le risposte ai loro interrogativi.
Scopodiquestopercorsoèquel-
lo di riscoprire le proprie “emo-
zioni intelligenti”, riuscire a es-
sereconsapevolidiquantociac-
cade a livello emozionale, pas-
sando dal “non sapere cosa mi
accade” a riconoscere quello
che avviene quando interagia-
mo con i nostri figli».
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Romans

Gradisca. Circolare interministeriale

Testamento biologico:
il Comune non può

ricevere dichiarazioni

Un’immagine
della facciata

della sala civica
Bergamas,

che sarà
sottoposta

a un
intervento
di restyling

Gradisca

GRADISCA. Spunta un nuovo
gruppo di sostenitori per la
Lega Nord a Gradisca d’Isonzo.
Nella mattinata di sabato 5
febbraio, alle 11.30, in piazza
Unità d’Italia, i neoaderenti al
Carroccio della cittadina della
Fortezza saranno tenuti a
battesimo all’interno di un
gazebo dal deputato leghista
Massimiliano Fedriga, dal
consigliere regionale Federico
Razzini, dal segretario di
circoscrizione Diego Bernardis
e dal capogruppo della Lega

Nord in consiglio comunale a
Gradisca, Alessandro
Ballaben. Sarà proprio
quest’ultimo a fare gli onori di
casa e ad accompagnare la
delegazione del partito di
Bossi all’interno dell’ex sala
consiliare del palazzo Monte di
pietà, dove si terrà un incontro
con i simpatizzanti e con i
rappresentanti della stampa.
Nell’occasione, il Carroccio
gradiscano inaugurerà la
campagna di tesseramenti per
il 2011.
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Gradisca

MONFALCONE. Il Comune
di Monfalcone mette in scacco
il ministro Brunetta: spedito
un documento con firma elet-
tronica digitale al Ministero
dellaFunzionepubblica, il Mi-
nisterocheavrebbedovutoleg-
gere il documento senza diffi-
coltà, invece, richiede un invio
in formato diverso perché non
ha il programma di gestione
della firma digitale.

Una vera assurdità, visto
cheproprio il Ministero avreb-
be dovuto dare il buon esem-
pio, ma è accaduto davvero. E
lotestimoniaancheunarticolo
uscito nei giorni scorsi su “Ita-
liaOggi”echeparladiungene-
rico Comune del Nordest, che
altri non è che Monfalcone.

Ecco la vicenda: Monfalco-
netrasmettetramitepostaelet-
tronica una comunicazione
con firma digitale al Ministero
della Funzione pubblica. E si
sente rispondere che «questo
Ufficio non è in grado di visua-
lizzare il file contenente i dati
relativi alle autocertificazioni
a causa dell’assenza di un pro-
gramma di gestione della fir-
ma digitale. Si prega di voler
predisporreunnuovoinviodel-
lo stesso in formato Acrobat».

DafarenotarecheilMiniste-
ro della Funzione pubblica è
anchequello all’Innovazionee
che il software per la gestione
dellafirmadigitaleèstatomes-
so a punto da Unioncamere, si

chiama Dike ed è scaricabile
gratuitamente su internet.

«Comeassessoreall’Innova-
zione – dice il vicesindaco Sil-
via Altran – sono orgogliosa di
questo risultatoconseguito dal
nostro Ced, diretto da Marino
Misciali.AncoraunavoltaMon-
falconesièdimostrataall’avan-
guardia.Dispiacedoverconsta-
tare, invece, che il Ministero,
non è assolutamente all’altez-
za della situazione».

Da ricordare che il Comune
di Monfalcone sta concluden-
do la messa a punto di un nuo-
vo sistema telematico che con-
sentirà un’ottimizzazione del
rapporto“interno-esterno”,ov-
verotralamacchinacomunale
e i cittadini, ma anche la ridu-

zionedeitempinecessariaiva-
riiterburocraticiedeimargini
di errore e anche il risparmio
concreto di risorse.

Negliultimidueannic’èsta-
ta una spinta a livello normati-
vo per indurre la pubblica am-
ministrazione ad usare in mo-
do più importante gli strumen-
ti telematicisiaperlosviluppo
divarieistanze,siapercomuni-
care all’interno e all’esterno
dei comuni. Spinta a cui il co-
mune di Monfalcone ha rispo-
sto in modo forte, iniziando a
studiare e poi a concretizzare
un progetto, sviluppato in qua-
si due anni, assieme agli uffici
equindirecependolevarieesi-
genze di un nuovo sistema di
lavoro, che entrerà in piena

funzione nel corso di quest’an-
no, ma è già in uso con grande
successo.

Ilnuovosistemadocumenta-
le,comespiegaMiscialirende-
ràpossibilelade-materializza-
zione dei documenti interni,
consentendo un risparmio no-
tevoledicarta e dispazio,visto
che dal primo gennaio 2011
50-60miladocumenti,intesico-
mefascicolienonsolocomefo-
gli,sarannocompletamentedi-
gitalizzati. Il sistema è comun-
que un lavoro in progress, di
cui è già stato identificato un
ulterioresviluppo che permet-
terà di creare una piattaforma
generale a cui faranno riferi-
mento tutti gli uffici.
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Monfalcone. Il Ministero della funzione pubblica e dell’innovazione non riesce a leggere la nota trasmessa via posta elettronica

Firma digitale, scacco del Comune a Brunetta

MessaggeroVeneto
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